



市制施行50周年を記念し、本市の名誉市民である宮崎駿氏(スタジオジブリ)に描いていただいた市のイメージキャラクターです。



ホームページ http://www.city.koganei.lg.jp/

モバイル(携帯電話)版 http://www.city.koganei.lg.jp/m/index.htm

毎月1・15日発行

市税で築く明るいまち

市税の納付は、便利な口座振替をご利用ください。

主な内容

◆お知らせ

児童館運営審議会委員募集、非常勤嘱託職員募集、市営住宅入居者募集、犬の登録と狂犬病予防注射

◆福祉のひろば

介護保険負担限度額の変更に、生活困窮者への支援制度が始まり

◆健康ガイド

胃がん検診・肺がん検診、予防接種、子宮がん検診、平成27年度保健衛生事業

◆催し

成人学校、小金井チャレンジャー2015事前登録・施設利用団体募集

平成27年度施政方針



2月23日に、平成27年第1回市議会定例会の冒頭、稲葉孝彦市長が、平成27年度の施政方針演説を行いました。

ここにその要旨をご紹介します。なお、全文は、企画政策課でご覧いただけるほか、市ホームページで公開しています。

問合せ 企画政策課企画政策係 (市役所本庁舎 2階 ☎042-387-9800)

「先人木を植え、後人涼を楽しむ」

将来の小金井市のため、全力で職責を全うする決意

1 はじめに

平成27年第1回市議会定例会の開会に当たり、平成27年度の市政運営方針および予算の概要につきまして、所信の一端を申し述べ、市民の皆様のご理解とご協力を賜りたいと存じます。

大規模な自然災害

さて、東日本大震災から4年が経過しようとしており、復興、復旧が急がれる中、昨年1年を振り返りますと、広島市を襲った集中豪雨による土砂災害や御嶽山の噴火、長野県北部で発生した地震等、大規模な自然災害が相次いで発生しました。

一方、明るいニュースも数多くありました。青色発光ダイオードの開発により、赤崎勇教授、天野浩教授、中村修二教授の3氏がノーベル物理学賞を受賞されております。

そして、本市においても、素晴らしい活躍をされた方々がいらっしゃいます。例えば、卓越した業績を残した世界の映画人に贈られるアカデミー名譽賞を、本市の名誉市民でありますスタジオジブリの宮崎駿監督が受賞されました。

また、日本の文化の向上発達に、功績顕著な方々を顕彰する文化功労者として、小説家の黒井千次氏が選ばれました。さらに、第17回アジア競技大会セパタクロードアール種目で、寺本進選手と青木沙和選手が銅メダルを獲得されました。皆様の輝かしい功

績は、私たちに誇りであり、夢や感動を与えてくれました。「チャレンジャー」への参加昨年5月には新たな取り組みとして、開催日に15分以上継続してスポーツなどを行った市民の参加率を、同じ規模の自治体同士で競い合う「チャレンジャー」を実施しました。3万人を超える市民の皆様に参加することができたことは、有意義であったと感じており、本年も挑戦する予定です。この取り組みを契機に、市民のスポーツの習慣化やスポーツ人口を拡大し、健康増進へとつなげていくことをめざします。

また、昨年4月には、生涯学習の新しい拠点であり、市民の憩いの場でもあります貴井北センター(愛称「きたまちセンター」)が貴井北町に開設されました。イベントや学習会等、さまざまな活動が活発に行われており、引き続き市民協働を基調とした本市の新しいサービス提供の場として形作ってまいります。

2 平成27年度市政運営基本方針とその施策

可燃ごみの処理について

冒頭でも申し上げましたとおり、市政の最重要課題は、可燃ごみの処理についてです。平成24年4月に日野市長に可燃ごみの共同処理を申し入れ、その後、関係市間での協議を経て、平成26年1月16日には、日野市、国分寺市および本市で可燃ごみの共同処理を行うことなどを約した覚書を締結し、この覚書に基づき、新可燃ごみ処理施設の設置に必要なごみ処理施設建設基本設計書を策定し、現在は環境影響評価調査を実施しております。また、本年7月1日に設立する予定の「浅川清流環境組合」の組合規約についても、先の平成26年第4回市議会定例会で全会一致で議決を賜っており、今後は、組合設立に必要な事務手続を経て、日野市、国分寺市と協力して「浅川清流環境組合」を設立し、新可燃ごみ処理施設の平成31年度中の稼働に向け全力で取り組んでまいります。

公園の整備

公園利用実態調査の分析結果やアンケートから見えてくる公園利用者の声を反映できるように整備修繕計画の策定に向けて取り組めます。

都市公園については、緑のネットワークの拠点となっております。また、本年7月1日に設立する予定の「浅川清流環境組合」の組合規約についても、先の平成26年第4回市議会定例会で全会一致で議決を賜っており、今後は、組合設立に必要な事務手続を経て、日野市、国分寺市と協力して「浅川清流環境組合」を設立し、新可燃ごみ処理施設の平成31年度中の稼働に向け全力で取り組んでまいります。

環境施策への取り組み

また、「第2次環境基本計画」の計画目標達成に向けた取り組みや、「地球温暖化対策地域推進計画」に定めたエネルギー削減目標達成に向けた種々の施策などに積極的に取り組んでまいります。

JR武蔵小金井駅周辺のまちづくり

次に、まちづくりの分野においては、昨年8月に行った武蔵小金井駅南口第2地区市街地再開発事業に係る都市計

2面へ続く

持・向上に尽力いたします。

なければなりません。本年度についても、市民の皆様が、安心して生活を送れるよう、本市から発生する可燃ごみの全量のご支援をいただけるよう全力で取り組んでまいりますので、市民の皆様には、引き続きごみの減量にご理解・ご協力をお願い申し上げます。